
・学校運営協議会について
校⻑先⽣や地域の⽅々とのお話をする学校運営協議会に出席しました。校⻑先⽣のお
話から、学校運営はとても緻密な計画のもと実施されていることや⼦どもたちのこと
を第⼀に考えてくださっているというのを実感しました。また地域の⽅々のお話を聞
ける貴重な時間となりました。

・PTA室インターネット環境について
PTA名義でも契約可能なBIG�LOBEモバイルにてスマートフォンを1台購⼊しました。
スマートフォンを使ってデザリングすることでインターネットに接続することができ
ます。オンライン化の導⼊により、活動のスリム化、効率化に加え、保護者間、保護
者と学校との関わりを深め時代に即したコミュニティーへと体勢を整えています。

2�.�代表より

11⽉に⾏われた運動会本番では感動的で涙が�
溢れてきました。校庭で練習を頑張る姿を⾒�
てきましたが、どんどん吸収して表情も変わ�
っていく⼦どもたちの成⻑がとても素晴らし�
かったです。また運営⾯では寄せられたご意�
⾒をもとに来年度改善できるようにしていき�
たいと考えています。

横浜市⽴もえぎ野⼩学校
PTA実⾏委員会

1�.�校⻑先⽣よりご挨拶

⽉号12

令和�4�年�11�⽉�30�⽇(⽔)に第4回実
⾏委員会が開かれました。主な内�
容についてお知らせします。 

PTA



��PTA役員は、朝8時30分に学校に集まり、運動会誘導のボランティアとして保護者
の皆様が安全に観覧できるようサポートしました。
⼀部、段取りがうまくいかなかったり⼈数の割り当ての予測が⽢かったりした部分
もありましたが、⼤きなトラブルなく出来たのではないかと考えています。改善す
べき点も上がっていますので、より良い活動ができるよう来年に繋げていきます。
またPTA役員控席についてもご理解いただけるよう周知していくことが⼤切だと考�
えいます。

運動会記念品としてもえぎ野�
⼩オリジナルノートを⼦ども�
たちにお渡ししました！

今年度は以下の内容に変わりました！
1．Googleフォームを使⽤したオンライン調査票を運⽤。
2．⽴候補の際に役職を希望することができる。
3．グループ（知り合い同⼠）で同じ役職に⽴候補することができる。
4．回答締め切り後、先に⽴候補者のみで役職を決定する。

オンライン調査票に変更することで、PTA役員の作業の効率化を図ります。
またできるだけ「やりたい⼈」が「やりたい活動」にかかわることができるように、
今年度より内容を変更をしました。

4．令和5年実⾏委員選出について

3�.�PTA細則の改定案について

 

 

《実⾏委員/常任委員選出時配慮項⽬》について、該当する⽅への⾒直し
を図り実⾏委員会で採決し可決されました。詳細については後期のPTA総
会でご報告いたします。

5．運動会誘導の振り返りについて

《運動会記念品》



�PTA�会費は単年度で使いきることが理想でありますが、現状はコロナ禍に
よる⾏事縮⼩に伴い、余剰⾦が⽣じ繰越⾦へ積み重なっています。
今年度、PTA�として教育環境の充実を願い、学校と相談の上、�外国語⽂化
の絵本を中⼼とする本の購⼊が決まりました。今年度分の余剰⾦約20万円�
分を図書購⼊に充てる予定です。

6．余剰⾦の扱いと⽤途について

7．今後の予定
�■�PTA活動報告第�4号 12⽉中に発⾏
�■第5回実⾏委員会 1⽉18⽇（⽔）

これから寒さも厳しくなりますが、ご家族ともに⾵邪等
に気を付けて楽しい冬休みをお過ごしください。

�
今学期もPTA活動にご理解とご協⼒をいただきまして

誠にありがとうございました。

８．後記


